

Abg. Albrecht brachte die Enttäuschung seiner Fraktion über die Ausführungen in der Verwaltungsvorlage zum Ausdruck, die ihn nicht überzeugt hätten. Zumindest das kostenlose Pendlerportal der Firma FORD hätte man als Einstieg nutzen können.

Ltd. KVD Karcher verdeutlichte, die Verwaltung habe sich gegen keines der vorgestellten Portale ausgesprochen. Man habe lediglich seine Skepsis gegen „Pendlernetz“ zum Ausdruck gebracht, zumal dies auch mit einem erheblichen Kostenbeitrag verbunden wäre.

Abg. Bausch merkte an, das Interesse der Kommunen an dem Projekt habe inzwischen stark nachgelassen. Er empfehle daher der SPD Fraktion insbesondere im Hinblick auf die entstehenden Kosten, zu überlegen, ob man dies nicht besser privaten Initiativen überlassen sollte.

Abg. Steiner unterstrich die Ausführungen des Abg. Bausch. Dies sollte sinnvoller Weise bei privaten Initiativen angesiedelt werden.